

町長大いに語る

II 婦人会、町長をかこんでII

七月十日午後八時より役場二階で、町婦人会主催で村山町長の町政を聞く座談会が開かれました。座談会は次の通り

秋祭日短縮について

町長 難後うつり変わり

まほしこんにち昔の姿

考へてみると、全く変えて

うかといつて思ふ

しまうのもどうかと思わ

れる。昔の名残りを止め

おぐことでもまだ大切か

と思われる。例えば燈籠

などは宮の前に飾りお

くといふうにして、

連絡員や町議などの意見

なども問題の一つと思

う。

町長 町が楽しめる特殊な行事を考えみたらどうか。

長い間行なって来た連絡員や町議などの意見

などもあるので、神輿なども問題の一つと思

う。

秋祭日短縮について

町長 難後うつり変わり

まほしこんにち昔の姿

考へてみると、全く変えて

うかといつて思ふ

しまうのもどうかと思わ

れる。昔の名残りを止め

おぐことでもまだ大切か

と思われる。例えば燈籠

などは宮の前に飾りお

くといふうにして、

連絡員や町議などの意見

なども問題の一つと思

う。

町長 町は公営でも決定した

連絡員の賛同を得て善処

したい。

矢代田駅の改名につ

いて

中学校三教室は四〇四万

円の補助に決定したし、

一五〇台入れる自転車小

出もして文書で資源公社へ提

出もして今度は年令に

総額で年間できる年令に

達したらしい。

白根と小須戸との

見込みで、全員はいれる

きわたるようにと計画し

ている。白根同様な行き

り方で努力中。ガス引き込

みを文書で資源公社へ提

出もして今度は年令に

達したらしい。

白根と小須戸との

見込みで、全員はいれる

きわたるようにと計画し

している。白根同様な行き

り方で努力中。ガス引き込

みを文書で資源公社へ提

出もして今度は年令に

達したらしい。

白根と小須戸との

見込みで、全員はいれる